

Im Browser öffnen

FAIR STÄRKEN
DEMOKRATIE • KINDERRECHTE • CHANCEN



"BREAK THE CHAIN"

Liebe Leserin, lieber Leser,

auch in diesem Jahr haben Mädchen aus unseren Gruppentrainings mutig ihre Stimme erhoben und sich bei One Billion Rising am 14. Februar gegen Gewalt an Frauen und Mädchen vor mehreren Hundert Teilnehmer:innen auf dem Kölner Alter Markt engagiert und getanzt. Mittlerweile gehört der Auftritt der FAIR.STÄRKEN-Mädchen schon zum festen Bestandteil dieser Veranstaltung, die der Verein natürlich gern mit unterstützt.

[IMPRESSIONEN VOM EVENT](#)



FAIR.STÄRKEN- Trainer:in für Soziales Lernen

Am 10. Mai 2025 beginnt unsere knapp 1-jährige Ausbildung zum/r FAIR.STÄRKEN-Trainer:in für Soziales Lernen für Gruppen- und Klassentrainings. Weitere Informationen zu den Inhalten und dem zeitlichen Ablauf findet ihr auf unserer Homepage. Es sind noch wenige Plätze frei. Wir freuen uns auf eure Anmeldung.

INFOS &
ANMELDUNG



Wir sind Bonoboo Partner-NGO

Die Plattform **Bonoboo** vereinfacht das Spenden von Unternehmen für soziale Projekte. Der KI-basierte „Impact Match Maker“ identifiziert hierbei passende Partnerschaften zwischen Unternehmen und NGOs.

MEHR ERFAHREN



Laureus Förderung – Danke für Eurer Vertrauen!

Wir haben Grund zur Freude! Auch in den nächsten zwei Jahren können wir stolz darauf sein, Teil der Laureus-Familie zu sein! Laureus Sport for Good setzt sich in 50 Ländern für soziale Sportprogramme für Kinder und Jugendliche aus benachteiligten Lebenslagen ein. In Köln haben wir schon viele wertvolle Projekte gemeinsam verwirklicht und freuen uns auf die weitere nachhaltige Zusammenarbeit! ✨

Foto: Felix Görgens

Jeck im ButzTreff

Karneval im ButzTreff! Unter dem Motto: "Kommt verkleidet und bringt gute Laune mit" feierten wir auch dieses Jahr ausgiebig mit vielen Kindern und Eltern aus unseren Projekten und dem Nachbarschaftstreff Butzweilerhof. Es wurde viel Stopptanz getanzt, gespielt und gegessen. Viele haben selbst Essen und Trinken mitgebracht, was die Feier noch bunter und fröhlicher gestaltet hat. 🎉



[ZUM BUTZTREF](#)



BESUCH BEI FAIR.STÄRKEN:

Handwerksbäckerei Büsch

Herman van Veen Stiftung

DANKESCHÖN 🙏

Die Handwerksbäckerei Büsch hat uns mit einer großzügigen Spende von 3.500 Euro unterstützt. Diese Spende aus dem Erlös des Büsch-Charity-Adventskalenders hilft uns, die Betreuung von Kindern mit FAS (Fetales Alkohol-Syndrom) zu finanzieren. Mit bei der Übergabe: v.l. Norbert Büsch, Hans-Werner Neske (Vorstandsvorsitzender der Herman van Veen-Stiftung) und Annett Swoboda (Marketingleiterin Handwerksbäckerei Büsch) und Mechthild Böll (Vorständin FAIR.STÄRKEN).

Ein riesiges Dankeschön an alle, die diese Aktion ermöglicht haben! 🧡



Werde Teil unseres Teams!

Du suchst eine Arbeit mit Sinn! Kinderrechte und Chancengerechtigkeit liegen dir am Herzen. Dann bewirb dich bei uns:

- als Fachkraft für Marketing & PR
- als Pädagogische Fachkraft für Soziales Lernen
- um einen Studierendenjob oder Ehrenamt

Wir freuen uns auf deine Bewerbung an wir@fairstaerken.de.

**ZU DEN
STELLENANGEBOTE
N**

Herzliche Grüße vom FAIR.STÄRKEN-Team!

Dir gefällt unser Newsletter? Dann empfehle ihn gern weiter!

[HIER GEHT'S ZUR ANMELDUNG](#)

Als gemeinnütziger Verein sind wir auf Unterstützung angewiesen.
Dabei zählt jeder Betrag und hilft uns bei unserer Arbeit mit Kölner Kindern und Jugendlichen!

[ICH MÖCHTE HELFEN](#)

FAIR.STÄRKEN e.V.

Hohenstaufenring 63, 50674, Köln

This email was sent to {{contact.EMAIL}}

You've received this email because you've subscribed to our newsletter.



[View in browser](#)



[Abbestellen](#)